



Institut des Musiques Rock (IMR)

L'école IMR, École des musiques actuelles, est implantée sur 6 sites de cours en Dordogne. Vous pouvez prendre des cours à la Filature et au cours Saint-Georges à Périgueux et également à Agonac, aux Versannes, à Sarliac/l'Isle et à Bourrou. Depuis sa création en 1998, l'école s'est étoffée, de savoir-faire multiples et vous offre un panel de propositions très différentes !

📍 15 chemin des Feutres du Toulon
24000 Périgueux

📞 05 53 35 40 09

🌐 Site Internet (<https://www.imr-asso.org/>)

✉ [Courriel](#)

Que vous soyez un débutant complet en musique ou que vous souhaitiez vous professionnaliser, adulte, ado ou enfant, nous saurons vous accompagner dans votre pratique au plus près de vos envies, au sein de l'IMR ou vous ré-orienter le cas échéant.

Nous proposons :

- › Des cours individuels de chant, guitares, basse, clavier, batterie, saxophone, flûte traversière, accordéon, MAO, harmonica, percussions
- › Des cours de labo créatif
- › De l'éveil musical et de l'initiation musicale pour les petits de 4 à 6 ans
- › Un atelier sonore parents-bébés pour les 0-3 ans
- › Des ateliers collectifs de jeux en groupe selon différentes esthétiques musicales et différents niveaux, atelier rock, atelier Kommando, atelier guitares, labo collectif, atelier circle song, chorales, atelier vocal...

N'hésitez pas à nous contacter pour toute information. Inscriptions toute l'année !

